
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0724/2022

Metepec, Estado de México, 17 de julio de 2022

DETIENEN SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL A DOS
PROBABLES IMPLICADOS EN LOS DELITOS DE EXTORSIÓN Y CONTRA LA
SALUD

- *La víctima explicó que ha recibido varias llamadas intimidatorias, en las que le solicitaban dinero.*
- *Los oficiales aseguraron dos envoltorios de polvo granulado con características propias a la droga conocida como cristal.*

Al desarrollar despliegues operativos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con efectivos de la Policía Municipal, detuvieron a dos probables implicados en los delitos de extorsión y contra la salud; en la acción, aseguraron dos envoltorios con posible droga conocida como cristal.

Las fuerzas del orden efectuaban recorridos de seguridad y vigilancia, con la finalidad de inhibir actos delictivos, cuando al circular sobre la calle Prolongación Atizapán, esquina con vía Parque Foresta, en la colonia San Miguel Totocuitlapilco, observaron que un hombre de aproximadamente 41 años, mediante señalamientos solicitaba auxilio.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De forma inmediata, los policías de la SS hicieron contacto con el ciudadano, quien denunció que dos hombres le han realizado varias llamadas telefónicas en repetidas ocasiones, solicitándole dinero, para que lo dejen trabajar en su taller de herrería, añadió que el guardia de seguridad del fraccionamiento donde vive, le dijo que momentos antes, los sujetos dejaron en el buzón de su domicilio media fotografía en la que aparece con sus dos hijas.

Conforme a protocolo de actuación, los uniformados estatales, junto con efectivos municipales, les dieron alcance a los sospechosos y marcaron el alto a fin de realizar una revisión física a su persona; tras concluir, encontraron entre sus pertenencias dos envoltorios transparentes, cuyo interior contenían polvo granulado con características propias de la droga conocida como cristal, una lámpara con la leyenda UB-21 y la hoja de un pasaporte con el nombre de una mujer, además una hoja de papel de libreta con datos de la víctima.

A petición de la parte afectada, las fuerzas del orden detuvieron a quienes dijeron llamarse **Diego “N”** y **Yoltic “N”** de **28 y 25 años** de edad respectivamente. Después de hacer saber los derechos que la ley otorga, los detenidos, junto con lo indicios asegurado, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público, con sede en Metepec, donde determinarán su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.